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Ich nehme Fin nun ca. seit anderthalb Jahren und muss sagen, das es recht gut anschlägt bei
mir. Es fallen deutlich weniger Haare aus (würde sogar sagen, das sich seit Therapiebeginn die
Haarsituation im Vergleich zu vorher nicht weiter verschlechtert hat), und ich kann auch keine
Nebenwirkungen feststellen.

Der erste Hautarzt bei dem ich wegen Finasterid war hatte sich meine Haare angeschaut, und mir
Finasterid verschrieben mit den Worten "die ausgedünnte Stelle am Hinterkopf wird sich
dadurch wieder schließen".
(Ich hab noch kein Loch am Hinterkopf, aber man sieht und spürt schon, das die Haare hier
dünner sind als am Rest des Kopfes.)
Wie schon gesagt, die Haarsituation hat sich seit Beginn der Einnahme nicht verschlechtert, aber
auch nicht verbessert.

Nun zu meiner Frage: Macht es in Euren Augen Sinn, die Dosis mal zu steigern? Ich nehme
momentan 1 mg täglich, vielleicht sollte ich es mal mit 2 mg probieren?
Wie sind da Eure Erfahrungen, kam es bei Euch teilweise zu einer Rückbildung des
Haarausfalls, oder sollte ich schon froh sein, das er nicht weiter fortschreitet?

Vielleicht könnt ihr mal Eure Erfahrungen schildern.
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